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「長屋門の秋」
撮影：倉重　マサキ（武蔵野市）
場所： 関前5丁目

農業ふれあい公園（2009.10.1）
清涼な秋の日ざしに映える収穫目前の稲田。
左後方は境地区から昨年移築、復元されたとい
う江戸時代の長屋門。
それにしても武蔵野市は狭いようで広い！
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会

第
三
回
定
例
会
は
、九
月
二
日
か
ら
九
月
十
六
日
ま
で
開
催
さ
れ
ま
し
た
。

今
議
会
で
は
、平
成
二
十
年
度
武
蔵
野
市
水
道
事
業
会
計
決
算
の
認
定
に
つ
い
て
を
は
じ
め
、

十
二
件
の
市
長
提
出
議
案
が
議
決
さ
れ
た
ほ
か
、多
摩
地
域
の「
裁
判
所
支
部
の
本
庁
化
」及
び

「
裁
判
所
八
王
子
支
部
の
存
置
」を
求
め
る
意
見
書
な
ど
二
件
の
議
員
提
出
議
案
が
議
決
さ
れ
ま

し
た
。ま
た
十
四
人
の
議
員
が
一
般
質
問
を
行
う
な
ど
、活
発
な
議
論
が
交
わ
さ
れ
ま
し
た
。

九
月
十
一
日
の
建
設
委
員
会
の
審
査
を
経

て
、十
六
日
の
本
会
議
に
お
い
て
、平
成
二
十

年
度
武
蔵
野
市
水
道
事
業
会
計
決
算
が
全
会

一
致
で
認
定
さ
れ
ま
し
た
。水
道
事
業
報
告
の

概
要
は
次
の
と
お
り
で
す
。

財
政
状
況
は
、収
益
的
収
入
及
び
支
出
と

し
て
、三
億
二
千
五
百
五
十
六
万
三
千
円
の
純

利
益
が
出
ま
し
た
。ま
た
、資
本
的
収
入
は
国

都
補
助
金
、負
担
金
等
で
一
億
七
千
七
百
五
十

万
二
千
円
と
な
り
ま
し
た
。資
本
的
支
出
は
、

三
本
の
井
戸
の
掘
り
替
え
や
老
朽
管
の
耐
震

化
、各
水
源
の
設
備
改
良
工
事
等
を
行
っ
た
た

め
、十
六
億
七
千
百
二
十
一
万
四
千
円
と
な
り

ま
し
た
。こ
の
た
め
、資
本
的
収
支
の
不
足
分

に
つ
い
て
は
当
年
度
損
益
勘
定
留
保
資
金
や

積
立
金
等
で
補
て
ん
し
ま
し
た
。

ま
た
、市
長
か
ら
、今
後
は
、東
京
都
と
の
水

道
一
元
化
の
検
討
を
進
め
る
と
と
も
に
、老
朽

管
の
更
新
、配
水
管
や
補
助
管
の
新
設
整
備
を

行
い
、安
全
で
お
い
し
い
水
の
安
定
供
給
と
健

全
な
水
道
事
業
に
努
め
て
い
く
、と
の
説
明
が

あ
り
ま
し
た
。

水
道
事
業
決
算
の
監
査
を
行
っ
た
監
査
委

員
か
ら
は
、水
道
事
業
は
ラ
イ
フ
ラ
イ
ン
と
し

て
市
民
生
活
や
産
業
活
動
を
支
え
る
極
め
て

重
要
な
役
割
を
果
た
し
て
い
る
た
め
、今
後
と

も
適
切
な
管
理
に
努
め
、企
業
の
経
済
性
を
発

揮
し
た
経
営
と
、安
全
・
良
質
な
水
の
安
定
供

給
に
取
り
組
む
こ
と
を
期
待
す
る
、と
の
意
見

が
出
ま
し
た
。

桜
野
小
学
校

北
校
舎
棟
を
増
築

九
月
九
日
の
文
教
委
員
会
の
審
査
を
経

て
、十
六
日
の
本
会
議
に
お
い
て
、「
武
蔵
野

市
立
桜
野
小
学
校
北
校
舎
棟
増
築
工
事
請
負

契
約
」、「
武
蔵
野
市
立
桜
野
小
学
校
北
校
舎

棟
増
築
に
伴
う
機
械
設
備
工
事
請
負
契
約
」の

両
議
案
が
全
会
一
致
で
可
決
さ
れ
ま
し
た
。

両
議
案
は
、桜
野
小
学
校
の
児
童
数
増
加

に
伴
い
、旧
北
校
舎
の
跡
地
に
、建
築
面
積
八

四
六
・
二
三
平
方
メ
ー
ト
ル
の
新
校
舎
を
建
設

す
る
た
め
の
工
事
請
負
契
約
を
締
結
す
る
も

の
で
す
。こ
れ
に
よ
り
、教
室
不
足
の
解
消
や

学
童
ク
ラ
ブ
の
増
設
、給
食
調
理
場
の
調
理
能

力
の
向
上
な
ど
が
図
ら
れ
ま
す
。建
物
に
は
、

一
部
壁
面
を
緑
化
す
る
な
ど
環
境
面
へ
の
配

慮
が
な
さ
れ
る
予
定
で
す
。

入
札
に
よ
る
両
契
約
の
合
計
契
約
金
額
は

四
億
五
千
三
百
三
十
九
万
円
で
、今
回
の
議
決

に
よ
り
契
約
が
確
定
し
ま
し
た
。工
期
は
議
決

の
日
の
翌
日
か
ら
平
成
二
十
二
年
八
月
三
十

一
日
ま
で
と
な
り
ま
す
。

平
成
二
十
年
度
水
道
事
業
決
算
を
認
定
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第3回定例会では9月2日、3日に、14名の議員から一般質問が
行われました。各議員の主な質問と答弁を要約して掲載します。
詳しくは、11月下旬発行予定の会議録（設置場所：各市立図書

館、各コミュニティセンター、市役所の市政資料コーナー）、また
は武蔵野市議会ホームページの会議録検索（第3回定例会分は
11月17日登録予定）、インターネット議会中継（アクセス手順は
4面左下に掲載しています）でご覧いただけます。

※一般質問とは、議員が市政全般にわたり、市長をはじめとする執行機関に対し、事務の状況や将来に対
する方針等について、質問をしたり、説明や報告を求めたりすることをいいます。

北町保育園移設は、市長の
政治手腕発揮の分水嶺

松本清治議員
問　本市の水害対策として、①浸水被害の
多い危険な場所にある北町保育園を移設
し、子どもたちの安全を守るべきでは②跡
地には貯留浸透施設を造れないか。
答　①現在地での運営は好ましくないと判
断し、具体的な移転の場所を検討している
②跡地には大型の貯留槽を持つ防災性の高
い広場を整備したいと考えている。
問　中町3丁目のもくせい公園における子
どもたちの微笑ましい光景、また、地域の声
を市はどうとらえているのか伺う。
答　子どもらが野球の後、公園に一礼をし
て帰る姿はすばらしい。また南側マンショ
ン建設等課題があれば地域と相談したい。

邑上市政
4年間の成果は

露木正司議員
問　市長1期目の強く印象に残った成果は。
答　市民参加型の市政運営を推進し、市民会
議方式で調整計画を策定したこと、中学校給
食の実現、認可保育園の新設、特色ある公園
の設置、水害対策として雨水浸透施設の設置
を拡充したこと等である。
問　今年度予算で武蔵野赤十字病院に対し
て産婦人科救急医療運営費補助金が計上さ
れたが、この具体的な内容は。
答　赤十字病院産婦人科の休日・時間外の医
療体制維持を図り、リスクの高い妊婦の出産
に対する高度な医療提供が目的である。
　このほか、武蔵野市スポーツ振興計画等に
ついての質問がありました。

医療バリアフリーの 
推進強化を

斉藤シンイチ議員
問　医療バリアフリー推進について、①平
成14年に市民社協が作成したバリアフリー
情報地図の改訂予定は②コミュニケーショ
ンが困難な障害者への医療支援は③外国語
での医療情報提供の取り組みは。
答　①ホームページ上のバリアフリー情報
を常時更新する仕組みとあわせ、来年度か
ら社協で検討を行う予定である②保健師、
ケースワーカー、手話通訳者などの病院同
行や、各種医療相談等を行っている③国際
交流協会と連携し、外国人向け便利帳の作
成、医療相談、通訳派遣などを行っている。
　このほか、吉祥寺駅前の誰でもトイレに
ついての質問がありました。

核兵器廃絶と、高齢者の
医療費の負担軽減について

梶　雅子議員
問　武蔵野市非核都市宣言の立場から、そ
して東京で初めて空襲を受けた都市として
の平和施策について、市長の見解を伺う。
答　非核都市宣言25周年を記念し、実行委
員会形式の組織を立ち上げ、市民との協働
でさまざまな平和事業をスタートした。今
後は、戦争の体験談を聞く取り組みに若い
世代もご参加いただけたらと思う。
問　無料化を含め、高齢者の医療費負担軽
減策を検討すべきと考えるが見解を伺う。
答　国に対しては負担増の抑制あるいは低
所得者対策の充実を求めていく。必要な人
が必要な医療を確実に受けられるような方
策を前向きに検討していく。

徹底した情報公開は
なされたか

土屋美恵子議員
問　市長は4年前徹底した情報公開を公約
に掲げたが、具体的に何が足りないと考え
ていたのか。また、現在までの進捗状況は。
答　市政資料コーナーの充実やタウンミー
ティングの開催、パブリックコメントの積
極的な推進などを行った。今後も情報公開
をより一層取り組んでいく。
問　中学生が行政に関心を持つために、中
学生議会を開催すべきと考えるが見解は。
答　子どもの声を聞くことは大切なことで
あり、中・高生を対象としたタウンミーティ
ングなども今後検討していきたい。
　このほか、定額給付金の給付状況等につ
いての質問がありました。

市内3駅周辺の
駐輪場整備を

深沢達也議員
問　住みやすいまちを作るため、駐輪場整
備を本格的に進める時期に来ていると考え
るが、①吉祥寺駅周辺の整備計画と地下活
用推進の現況は②三鷹駅北口の駐輪場整備
と中町駐輪場立体化の可能性は③武蔵境駅
周辺の高架下利用に関する協議の現況は。
答　①吉祥寺パーキングプラザに1,200台規
模の駐輪場新設の予定がある。地下空間活
用の検討も進めている②現在建設中の大型
マンションに来春1,500台程度の駐輪場を新
設する。暫定利用中の既存の駐輪場につい
ては、立体化を含めた土地利用を研究して
いる③高架下利用を全面的に展開すべく、
ＪＲや三鷹市と協議を進めている。

政権交代という時代の変化を
踏まえ市長は積極的な提案を

山本あつし議員
問　このたびの政権交代は、日本の政治史
上極めて大きな意味を持っており、①後期
高齢者医療制度等の見直しが行われること
②都市計画等のまちづくりの分野で自治体
の権限が強まること③環境対策としてCO2
の削減等についての基準が厳しくなること
など、国の動きが大きく変化する可能性が
あるが、市長の見解を伺う。
答　①制度改正に向かってスムーズに移行
できるよう国に要請していく②周辺地域と
連携したまちづくりを進め、国等にも支援
策を求めていく③省エネの徹底、新エネル
ギーの導入、緑化の推進等市民と協働の取
り組みで環境問題に挑戦していく。

武蔵野プレイスは指定管理者制度
の導入による弊害を考慮すべき

砂川なおみ議員
問　武蔵野プレイス開設にあたり指定管理
者制度の導入が決まったが、制度の導入によ
る弊害を十分に考慮しているのか。
答　武蔵野プレイスは複合的施設であり、一
体的管理を行うため指定管理者制度を採用
した。市と関係の深いスポーツ振興事業団が
管理を行うことでご理解いただきたい。
問　本市には社会教育施設として市民会館
があるが、講座の企画運営は専門性のある社
会教育主事が行うべきではないか。
答　本市では以前からコミュニティ構想に
基づき、市民主体の学習方法で生涯学習を推
進してきた。今後は専門性のある人材の活用
についてもよく研究していきたい。 ●  平成21年9月12、13日の両日、吉祥寺秋祭りが行われ、最終

日の13日には、駅前平和通りに各町会自慢のみこしが大集

合しました。

●  平成21年7月25日、友好都市の長野県安曇野市で「第30回あ

づみ野祭り」が開催され、本市議会から田辺副議長が開会式

に出席しました。
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武蔵野市の行っている施策は全国的にも注目を集めるものが多く、全国の地方議会等から市議会に対し
て行政視察の依頼があります。平成20年度は全国52団体343名の視察を受けました。その中でも視察希望
が多かった施策をご紹介します。

上記のほか、ごみの有料化、コミュニティ施策、学校の屋上緑化事業、行財政改革集中プラン、議会運営
などについて行政視察を受けました。
平成20年度、視察が最も多かったムーバスは、平成7年11月より運行を開始し、現在では毎日8000人近
い方々に利用されています。運行開始から10年以上たつ今も行政視察のテーマとして人気があります。

地上デジタル放送移行に関する
本市の取り組みについて

落合勝利議員
問　地上デジタル放送移行に関する市民説
明会が行われてきたが、参加者の意見や要
望についての見解を伺う。
答　地デジ放送への移行は、暮らしに大き
な影響を及ぼすこともあるので、課題の把
握に努め、市のやるべきことや国に要望す
べきことを早急にまとめていきたい。
問　多摩職業能力開発センター武蔵野校の
移転が検討されているが、武蔵野校の跡地
利用について本市の考え方を伺う。
答　基本的に都の施設であるが、跡地の利
用について決まっていないのであれば、市
としても活用方法を大いに議論、検討し、早
めに都に意見を申し出ていきたい。

行政サービスのコストを
わかりやすく市民に伝えるべき

きくち太郎議員
問　行政サービスコストについて、①どの
ような形で公表しているか②市民にわかり
やすく伝える意義をどう考えているか。
答　①年次財務報告書、個別事務事業評価を
作成し、ホームページにも掲載している②む
だを省き、限りある財源を有効活用していく
ためにも重要なことだと考えている。
問　学校の授業時間確保・延長について、①
市の考え方は②補習授業を行うべきでは。
答　①生きる力の育成も重要であるから、夏
休みや土曜日に授業は行わない②補習より
も学習指導員や少人数指導で対応したい。
　このほか、むさしのジャンボリー、3人乗
り自転車についての質問がありました。

吉祥寺駅周辺の
まちづくり等について

深田貴美子議員
問　吉祥寺駅周辺のまちづくり事業を検討
するにあたり、ＵＲ都市機構との業務連携
の現状と今後の戦略的提携について伺う。
答　ＵＲが持つまちづくりの経験や専門的
なノウハウを用いてのデータの整理、委員
会の資料作成等を依頼している。最終的な
決定等は市が責任を持って進め、専門的な
支援を、ＵＲなどの専門機関に要請する。
問　市民参加や協働を推進するため、どの
ように自治基本条例を策定するのか。
答　自治体運営の基本的なルールの検討を
深め、市民自治や協働のルールを示すきち
んとした制度の構築が必要と考える。市民
自治条例の制定を目指したい。

保育園(保育所)の待機児対策の
推進と公立保育園の役割について

川名ゆうじ議員
問　今後の待機児対策のために新たな保育
園の理念を示し、保育園のあり方を考える
べきと思うが、①現在の市立保育園の待機
児数は②市は待機児ゼロを目標とすべきで
は③公として公設・民間を区別せず保育の
質を担保すべきと考えるが、市長の見解は。
答　①8月1日現在の新基準では92名、旧基
準では215名である②待機児対策としては
ゼロを目指している③市全体の保育の向上
の取り組みについて、子どもプラン武蔵野
にも盛り込んでいきたい。
　このほか、健全な財政を維持していくた
めの財政計画について質問がありました。

地域主権の時代にふさわしい
新たなコミュニティ施策の展開を

内山さとこ議員
問　コミュニティセンターの指定管理者制
度による管理運営は、制度目的と実態とが
なじまず見直しが必要と考えるが、市の見
解を伺う。
答　平成22年度以降も引き続き各コミュニ
ティ協議会を指定する方針だが、見直しが
必要だとすれば検討する。
問　武蔵野市のコミュニティ、自治のまち
づくりについての今後の展望を伺う。
答　今後のコミュニティ、自治のあり方に
ついて議論し、新たなコミュニティ構想を
構築していきたいと考える。
　このほか、NPO市民活動支援のファンド
の設立等についての質問がありました。

三鷹駅北口周辺の
将来像は

やすえ清治議員
問　駅前の高層マンションが完成後、地下
に1,500台分の新たな駐輪スペースができる
が、人の動線に変化はあるのか。また、何か
対策を考えているのか伺う。
答　自転車・歩行者の交通量は増加するも
のと推定される。今年度、交通量調査を行っ
ているので現状のデータも踏まえ検討した
い。また、駐輪場開設時には警備員を配置す
るなどの対策をとっていきたい。
問　三鷹駅北口周辺地区の将来像について
どのように考えているのか。
答　武蔵野市の玄関口の顔づくりはこれか
らも優先していきたい。今後、都市マスター
プランの見直しの中でも議論したい。

●  平成21年8月23日、横河電機、横河グラウンド、大野田小学校、

武蔵野陽和会病院を会場として総合防災訓練が行われまし

た。（写真は横河電機敷地内での放水訓練の様子です。）

●  平成21年7月28日、武蔵境自動車教習所においてエコドラ

イブ講習会が行われ、落合議員、小野議員、深沢議員の3名が

参加しました。

平成21年8月21日、現在建設中の「ひと・まち・情報　創造館　武蔵野プレイス」の工事現場を鉄道対策・農
水省跡地利用特別委員を中心とする議員12名が視察しました。今回は、施工業者の㈱フジタが「築育（ちくい
く）」として、市内の小学校5、6年生を対象に工事現場見学会を実施するものにあわせて行われました。見学
会では、武蔵境の歴史や工事の施工方法についての話を聞いた後、実際に地下17メートルに掘削された現場
に降り、地層や地下水についての説明を受けました。掘削した地層から出てきた石に参加者がメッセージや
絵を書いたストーンアートは、基礎の一部に埋め込まれるということです。開館は平成23年夏の予定です。

「武蔵野プレイスの工事現場を視察」

武蔵野市の行政視察受け入れ状況

第1位　ムーバス　10件

第2位　 高齢者支援施策　7件
（リバースモゲージ、介護保険、テンミリオンハウスなど）

第3位　子育てSOS支援センター、0123事業　5件
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第3回定例会

【市長提出議案（12件）】
● 武蔵野市立富士高原ファミリーロッジ条例を廃止する条例 ………………… 可決（全会一致）

● 武蔵野市市営住宅条例の一部を改正する条例 ………………………………… 可決（全会一致）

● 死因贈与による共有持分権移転登記請求に係る訴えの提起について ……… 可決（全会一致）

● 人身事故に係る損害賠償の和解について ……………………………………… 可決（全会一致）

● 武蔵野市立桜野小学校北校舎棟増築工事請負契約 …………………………… 可決（全会一致）

● 武蔵野市立桜野小学校北校舎棟増築に伴う機械設備工事請負契約 ………… 可決（全会一致）

● 平成20年度武蔵野市水道事業会計決算の認定について ……………………… 認定（全会一致）

● 平成21年度武蔵野市一般会計補正予算（第2回） ……………………………… 可決（全会一致）

● 平成21年度武蔵野市国民健康保険事業会計補正予算（第1回） ……………… 可決（全会一致）

● 平成21年度武蔵野市老人保健（医療）会計補正予算（第1回） ………………… 可決（全会一致）

● 平成21年度武蔵野市介護保険事業会計補正予算（第1回） …………………… 可決（全会一致）

● 武蔵野市国民健康保険条例の一部を改正する条例 …………………………… 可決（全会一致）

【議員提出議案（2件）】
● 多摩地域の「裁判所支部の本庁化」及び「裁判所八王子支部の存置」を求める意見書
 ……………………………………………………………………………………… 可決（全会一致）

● 私立小・中学校就学者に対する教育費助成に関する意見書 …………………… 可決（全会一致）

※両議員提出議案は陳情の採択に伴い、提出されたものです。
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。

　現在、平成18年9月定例会以降の、本会議・決算特別委員会・予算特別委員会の模様を録画でご覧い
ただけます。
　なお、録画は、生中継終了後3日程度（土・日・休日を除く）で、ご覧いただけます。

……………………… インターネット議会中継ホームページにアクセスする手順 ………………………

武蔵野市ホームページから → 市議会 → インターネット中継 の順にクリックしてください。

インターネット議会中継をご覧いただけます

インターネット
議会中継ホームページ http://www.musashino-city.stream.jfit.co.jp/

携帯電話で市議会からのお知らせをご覧いただけます。
携帯電話版武蔵野市ホームページを開き、「市議会のお知らせ」をクリックしてください。

………………… 携帯電話版武蔵野市ホームページの開き方 ……………………
下記のURLを直接入力するか、携帯電話でQRコード（2次元バーコード）を読
み取ってください。

ＵＲＬ http://www.city.musashino.lg.jp/m/

携帯電話版ホームページのお知らせ

●●●議員退職について●●●
田中節男議員（自由民主クラブ）が武蔵野市長選挙に立候補したことに伴い、

平成21年9月27日付で議員を退職しました。

●●●所属会派の変更について●●●　
深田貴美子議員が民主党・無所属クラブを離れ、会派に属さない議員になりました。

●●●特別委員会、議会広報委員会委員の変更について●●●
各会派の比率変更に伴い、以下のとおり委員が変更しました。

≪鉄道対策・農水省跡地利用特別委員会≫
（旧）内山　さとこ　委員　→　（新）橋本　しげき　委員

≪外環道路特別委員会≫
（旧）深田　貴美子　委員　→　（新）山本　あつし　委員

≪議会広報委員会≫
（旧）深田　貴美子　委員　→　（新）川名　ゆうじ　委員

議会からのお知らせ

TEL 0422-60-1883  FAX 0422-55-7555
メールアドレス ofc-gikai@city.musashino.lg.jp
市議会ホームページ http://www.city.musashino.lg.jp/cms/gikai/

議 会 
事務局 

議会だよりへの御意見、御要望をお聞かせください

会派名簿 

自由民主クラブ
60-1884

やすえ 清 治
島 崎 義 司
井　口　良　美

きくち 太 郎
近 藤 和 義
石　井　一　徳

民主党・無所属クラブ
60-1889

内 山 さとこ
松　本　清　治
深　沢　達　也

川　名　ゆうじ
露　木　正　司

市議会 市民クラブ
60-1885

桑 津 昇太郎
寺 山 光一郎

土 屋 美恵子
与 座 武

市議会公明党
60-1887

落 合 勝 利
田 辺 あき子

小 野 正 二

日本共産党武蔵野市議団
60-1888

橋 本 しげき 梶 雅 子

市民の党
60-1890

山 本 あつし 斉 藤 シンイチ

会派に属さない議員（第7控室）
60-1886

桜 井 和 実

会派に属さない議員（第8控室）
60-1909

砂 川 なおみ 深　田　貴美子

　会派とは、市政について、同じような考えや意見を持っている議員のグループで、議会活動の1つ
の基盤となります。
※氏名は議席番号順、電話番号は会派控室（市役所7階）の直通電話番号です。
　 議員の連絡先は、わたしの便利帳や市議会ホームページなどで確認していただくか、議会事務局にお問い合わせく
ださい。

●期　　限：
●応募方法：

●あ て 先：

●問い合せ：

1月12日（火）当日消印有効
撮影者の住所・氏名・電話番号・撮影年月日・撮影場所・作品名・作品に関するコメント（100字程
度）を明記の上、下記あて先までご応募ください。※作品は返却いたしません。なお、今回採用されなかっ
た場合、次号以降の市議会だよりの1面写真に使用させていただく場合があります。

〒180-8777　武蔵野市緑町2-2-28　武蔵野市議会事務局　市議会だより係
デジタルデータの場合はメールで、ofc-gikai@city.musashino.lg.jp　まで
（CD-R等、各種メディアでの送付はご遠慮ください）

0422-60-1883

●内　　容：

●規　　格：

●審　　査：
●発　　表：
●著 作 権：

武蔵野市内の風景（明らかに人物を特定できる場合は、ご本人の了承を得てください）。
応募者自身が撮影した、未発表のオリジナル作品（カラー）に限ります。
①紙焼きの場合・サイズ　六つ切り
②デジタルデータの場合・ファイル形式 JPEG形式・画像サイズ 1600×1200ピクセル以上
・ファイルサイズ 2MB程度まで（2MB以上になるとメールが受信できない場合があります）
議会広報委員会が審査します。
採用された作品は、2月1日発行の市議会だよりに掲載します。※賞品等はありませんのでご了承ください。
作品の著作権は撮影者本人に帰属します。ただし、市議会だより掲載後6カ月間、他媒体での発表
等をご遠慮いただくことを、作品採用の条件といたします。

１面写真募集要領 次回の締切1月12日

カフェ・ル・ブレ

With you Vol.15

　市役所8階に小さなカフェがあるのをご存知
ですか。4月にオープンしたcafé le blé（カ
フェ・ル・ブレ）です。国産小麦と天然酵母で焼き
上げたパンと野菜たっぷりのスープ、おいしい
コーヒーが武蔵野の緑が見渡せる席でいただけ
ます。ここは同時に、障害者の労働の場所でもあ
り、また多くの障害者の働きの成果がこのお店
を支えています。取り扱っているパンはパール
ブーケのもので常時10種類。別に季節のパンも
あります。お勧めは小麦の味のわかる「まるパ
ン」と最近リピーターが増えているこだわりのカフェオレ。
市役所にお立ち寄りの際は、ぜひ8階にも足を運んでみませんか。

営 業 時 間：午前10時30分～午後3時（閉庁日は休業）
問い合わせ：武蔵野市緑町2－2－28（市役所8階）
電　　　話：0422－54－5096（ワークセンターけやき）

議案等審議結果（議決）一覧
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